



La Défense, le 10 octobre 2016

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Une fois de plus des policiers du quotidien ont été victimes d'une attaque dont la sauvagerie laisse sans voix.

Le Syndicat des Commissaires de la Police Nationale a bien sûr une pensée émue pour nos collègues blessés, particulièrement pour l'adjoint de sécurité qui se trouve entre la vie et la mort. Représentants des chefs de Police, nous sommes aux côtés de l'ensemble des policiers de l'Essonne, profondément bouleversés et légitimement exaspérés par un tel déchaînement de haine.

Certains que tous les moyens seront mis en œuvre par les services d'enquête afin de déférer les auteurs de cet acte barbare à la Justice, nous appelons à une réponse pénale forte.

Plus largement, les trop nombreuses atteintes à l'autorité de l'Etat doivent faire l'objet d'une répression ferme et implacable.

Car cette lâche agression n'est que la forme paroxystique du climat de violence qui imprègne de trop nombreux territoires d'une République qui ne parvient plus à se faire respecter. Lorsque les représentants de la force publique sont la cible, en pleine journée, de tentatives d'assassinat en bande organisée, c'est tout le corps social qui est en danger.

Il y a donc urgence à proclamer une grande mobilisation pour imposer à tous le respect des lois comme des fonctionnaires chargés de les faire appliquer.

En effet, si la sécurité n'est pas garantie, la liberté n'est qu'une chimère soumise à l'arbitraire des bandes criminelles.

### CONTACTS :

Céline BERTHON : 06.09.68.80.89 [celine.berthon@le-scpn.fr](mailto:celine.berthon@le-scpn.fr)  
Jean-Luc TALTAVULL : 06.47.07.16.80 [jean-luc.taltavull@le-scpn.fr](mailto:jean-luc.taltavull@le-scpn.fr)